

insagéré. Mais malgré tous les soins et les micamans de ce bon docteur je suis plus mal en train que jamais. Et avanteier comme j'étais à travailler à mon jardin, un bouragan s'est élevé accompagné de grand cou de tonnerre qui mon cosé une grande sonburosié. Je suis tombé on fayence et c'était comme magnière de six copes. Quand je suis revenu za moi j'ai révoqué la bonne sainte Optiguienne à qui j'ai demandé la grasse de revenir à la santé et la félicitation de pouvoir continuer mon ouvrage jusqu'à la définition des travaux de mon jardin. Mais faut croire que mes prierres n'ont pas été fruiteuses car je suis toujours de plus on plus malade. Une de mes parentes qui s'est fait trettez par vous pour des maladies aussi considereuses que les miennes m'a dit que vous étiez en état de me guérir ou de me donner du soulagement. J'ai aussi une grande douleur au plaisants, on m'a ensoigné de me frotter l'agnus avec un peu de tourmentine et que sa soulagerait bien mon autre mal. Dites moi si vous plais ce que vous en pansé. Ecrivez-moi par le retour de la mal ou bien si sa presse trop, dégrafez moi, je payerai pour le dégrafe et dites moi tout en détail, et venez m'appliquer vous même si c'est nécessaire, les bons remèdes pour me guérir de toutes mes anformalité et me purifier les sens.

Adressé che mon ansien bourjoï sur qui je suis toujours bien résidable.

Votre dévouée
Veuve Nicolas Barbarisso.

Nos compatriotes qui sont aux Etats-Unis devraient profiter de la grande activité qui règne dans nos manufactures et de la rareté de la main d'œuvre pour se repa-

rier.
Un de nos correspondants de Washington nous dit que les canons se conduisent mal par là-bas. Un nommé Charles Guitreau a tiré deux coups de pistolet sur le président M. Carufel. Ça regardo bon mal.

Quand est-ce qu'un moineau orononce à la canadienne le nom d'une ville de l'antiquité?

C'est quand il dit à son amie: Tes sala au nique. (Thessalonique pour les lecteurs du *Journal des Trois-Rivières*.)

Le comité des citoyens a décidé d'établir au Canada un collège de cardinaux canadiens. Il va sans dire que le cardinal secrétaire d'Etat sera l'hon F. X. A. Trudel. Comme le nom de cardinal Trudel sonnerait mal aux oreilles de certaines gens, il a voulu prendre jusqu'au nom de S. E. le cardinal secrétaire d'Etat de Rome avec une légère variante toutofois.

Ainsi dorénavant toute communication, appel des décisions épiscopales, demande d'interprétation pour bulles et autres documents ecclésiastiques devront être adresser.

L. E. le cardinal.

JACOB BANI.



A L'ASSOMPTION.

Embarras de Mousseau qui ne peut faire lever son cerf-volant à cause du trop grand nombre de queues.
Si ce cerf-volant monte avec deux queues, il y a un rouge qui fera mont e le sien.

UNE FEMME QUI MENE LE DIABLE.

Une petite fille de sept ans, disait à sa mère, la femme d'un avocat bien connu de Montréal, résidant dans le quartier St. Jacques.

—Mouman, le diable se laisse-t-il mener?

—Pourquoi me demandes-tu cela?

—Poupa a dit tout à l'heure que tu pouvais mener le diable.

—A qui a-t-il dit cela, mon petit chou?

—Il a dit ça tout à l'heure à une jolie dame qui était dans son bureau. Il lui a dit comme ça: Il ne faut pas que tu m'envoies des billets, parce que si ma femme les trouve dans ma poche, elle mènera le diable.

—Oui, mon enfant, je puis mener le diable. Jo vais le faire tout de suite. La dame s'habilla à la hâte et courut au bureau de son mari.

LE CADRAN DE L'AMOUR.

Anténor était amoureux fou de la fille de l'horloger du coin—mais amoureux pour le bon motif.

Voilà pourquoi, un beau matin, tout habillé de neuf et rasé de frais, il se présentait dans la boutique du père de celle qui faisait battre son cœur.

Le bravo horloger, fort occupé en ce moment à arranger une montre d'une certaine valeur, le reçut d'un air distrait.

—Je serais heureux, disait Anténor, si je la possédais...

—Elle marche si bien! observa le père.

—Oh! je la vois souvent marcher... quelle marche élégante!

—Elle a huit trons en rubis.

—Je ne tiens pas du tout aux rubis.

—Si vous saviez quel beau mouvement elle a!

—Jo le sais... impossible d'être plus gracieuse.

—Je ne s'arrête jamais.

—Qu'a-t-elle dit qu'elle était très-accablée.

—Elle est à remontoir.

—A remontoir? répéta Anténor stupéfait.

—Oui, monsieur. Du reste, je vous la confierai pour quelques jours, si vous le désirez...

—Mais je veux que vous me la confiez pour toute ma vie...

—C'est beaucoup... Si vous voulez vous en défaire un jour, rap-portez-la moi!... Je serai content de vous!

—Jamais!... D'ailleurs le divorce est aboli?

—Le divorce?... Ah! mon Dieu! Vous me parlez de ma fille?

—Que je vous demande en mariage!

—Topez!

Heureux Anténor! Il paraît que pour la régularité de sa conduite, sa femme rendrait des points aux montres de son papa!

On n'en voit plus de ces horloges-là!

OU SOUPER?

Il ne manque pas dans Montréal d'hôteliers qui annoncent à grands renforts de réclames que leurs établissements est de première classe. Première classe, allons-donc! Rien n'est plus commun que le nom, rien de plus rare que la chose. Pour le gourmet ou le gastronome au palais blasé il suffit de commander un repas au TORONTO pour se convaincre que c'est l'endroit par excellence dans Montréal où l'on est certain de trouver la cuisine française préparée avec tous les raffinements modernes. Les fourneaux sont construits d'après les modèles améliorés, les viandes, les gibiers sont de premiers choix, le service est irréprochable sous tous les rapports. Le menu est le plus varié que l'on puisse trouver dans la ville. M. Dubussoil, ancien chef au Delmonico de New-York, prépare et surveille la cuisine lui-même. Il n'y a rien comme l'œil du maître. Le TORONTO est en outre un véritable petit palais qui devrait être visité par tous les étrangers à Montréal. C'est au No 214 et 811 rue Ste. Catherine près de la rue St-Denis.

—Pourquoi représente-t-on l'hy-men avec un flambeau? Demandait une jeune femme à un académicien.

—C'est, répondit-il, parce que le mariage met en lumière les imperfections que le flambeau de l'amour empêchait de voir auparavant.

* * *

Une curieuse décision judiciaire rendue aux Etats-Unis.

La demanderesse, veuve d'un mécanicien qui avait été victime d'un accident de chemin de fer, obtint un jugement condamnant la société du chemin de fer en question à payer en dommages-intérêts la somme de \$5,000, tandis que le juge avait accordé une indemnité de \$15,000 à un homme qui, lors du même accident, avait perdu une jambe.

Mécontente du jugement, qui lui semble friser l'injustice.—Pourquoi donc, s'écria la veuve, \$15,000 pour la jambe? Une jambe vaut-elle trois plus que l'homme complet?

Et le juge de répondre:

—La décision est parfaitement équitable. L'homme qui actuellement n'a plus qu'une seule jambe ne pourra s'en procurer une autre même au prix de \$15,000, tandis qu'une veuve possédant \$5,000 trouve très-facilement un autre mari, non-seulement aussi bon, mais souvent valant mieux que le premier.

* * *

Une petite fille en deuil fouille dans un tiroir:

—Nai j'en étais sûre; grand-papa est allé au ciel sans ses lunettes.

Sur le boulevard.

Un gommeux par son monocle dans l'œil.

Un gamin se campe devant lui et, le regardant avec le sourire narquois qui est particulier à sa race:

—Si peu de verre pour un si gros melon, faut-il que le soleil soit chaud.

Je le savais.

Vous n'aviez pas besoin de me le dire. J'y suis allé et j'ai acquis la preuve que le véritable bon marché se trouvait toujours chez Gravel et Thibault qui font des sacrifices considérables pendant la première année de leur commerce. On y trouvera cette semaine un lot considérable de marchandises, payé 30 cts. dans la piasre, vient d'être reçu et sera vendu au bénéfice de leurs bonnes pratiques tout on y trouvant leur compte.

Voici la liste des articles: Drap, Serge, Tweed, Crêpe, Cachemires, Paramata, Corde de Porso, Lustré, Flanelle, Satin Noir Parasols, Fleurs, Plumes Rubans

CHEZ

GRAVEL & THIBAULT,

no 387 rue Ste Catherine